
Protokoll Elternratssitzung am 15. November 2022 

 

Anwesend:  

Herr Gatermann, Frau Schmidt, Miriam Bartram, Jette Heistermann, Flavia Holz, Elisabeth 

Damm, Antje Boonen, Pascal Oblonczek, Verena Melbye, Judith Michels, Claudia Welzel, 

Viola Kerling, sowie zwei Väter als Elternvertreter für den Nachmittag 

Protokollführer: Elisabeth Damm 

TOP 1: Begrüßung  

TOP 2: Bericht der Schulleitung  

 Hoher Krankenstand im Kollegium, Frau Rathgen fällt u.a. aus und ist daher bei der 

Sitzung leider nicht anwesend 

 Es gibt nun eine Klimabeauftragte für die Schule: Frau Schmidt. Sie schaut wo man 

noch Energie einsparen, Müll besser trennen und Müll generell eher vermeiden kann. 

Es wird ab Februar einen Nachmittags-Workshop dazu für die 3. und 4. Klassen 

geben: „Energiedetektiv*in werden“, um die Schüler mit einzubeziehen. Es können 

maximal 22 Schüler mitmachen. Schon jetzt kann man jeden Mittwoch in der ersten 

Pause einen Einblick gewinnen. Der Zulauf ist sehr groß.  

 Es besteht weiterhin (besonders zum Winter hin) ein hoher Flüchtlingsstrom aus der 

Ukraine. Die Kinder haben Anspruch auf ein Jahr in einer Integrationsklasse und 

kommen danach in reguläre Klassen. Bei einigen tritt dieser Fall nun bald ein.  

 Bezüglich der neuen Bildungspläne könnte ein Lehrer bei der nächsten 

Elternratskonferenz einen Vortrag halten. Wenn dies gewünscht ist, kann man dazu 

gerne Herrn Gatermann ansprechen.  

 Bezüglich des Umbaus der Kantine finden weiterhin Gespräche mit der Behörde statt. 

Die Behörde hatte nach erstem Antrag gefordert den Umbau größer anzulegen, 

demnach wird nun ein neuer Plan mit einem Architekten erstellt. Mit dem Entwurf wird 

im Januar gerechnet. 

 Es wird eine neue Konferenz-Struktur im Kollegium geplant, hierfür wird am 

kommenden Dienstag, den 22.11.2022 im Kollegium getagt und beraten. Die Schule 

ist an dem Tag (bis auf Notbetreuung) geschlossen.  

TOP 3: Bericht der Leitung der Nachmittagsbetreuung  

 Vertagt, da Frau Rathgen leider krankheitsbedingt abwesend war. 

TOP 4: Organisation des Bastelnachmittags am 25.11.2022 

 Im nächsten Jahr soll eine Möglichkeit der Online-Anmeldung zur Hilfe beim Advents-

Café geschaffen werden. Pascal und Judith bilden hierfür eine Arbeitsgruppe.  

 In diesem Jahr werden die Anmelde-Zettel noch manuell zusammengestellt, so dass 

immer ausreichend Helfer im Café vor Ort sind.  

 Es wird ein Kuchenbuffet und Brezeln sowie Getränke geben (Für Kaffeemaschine 

und Kannen sorgen Viola und Claudia).  

 Herr Gatermann wird wieder Waffeln backen.  
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TOP 5: Feedback zum Flohmarkt am 30.10.2022 

 Der Flohmarkt wurde sehr gut angenommen.  

 Das Café war ein voller Erfolg.  

 Es wird nun ein Frühlingsflohmarkt geplant mit mehr Werbung und Plakaten.  

 Die Schulleitung wird den nächsten Flohmarkt-Termin mit mehr Vorlauf 

kommunizieren.  

TOP 6: Feedback aus der Elternschaft zur Nachmittagsbetreuung:  

 Es wird den Kindern zu wenig Zeit für eine angemessene Hausaufgaben-Bearbeitung 

gegeben.  

 Das Essen des Caterers ist zu schlecht (zubereitet) – harte Kartoffeln, verkochte 

Nudeln etc.  

 Hierzu wird es einen separaten Termin mit Herrn Gatermann, Frau Rathgen und 

Eltern geben, um die Lage zu besprechen. 

TOP 7: Inklusion am Ahrensburger Weg als Schwerpunktschule:  

 Flavia Holz gab einen Überblick zur Entstehung der Inklusion (Ziel: eine freie 

Schulwahl für ALLE Kinder) 

 Es wird ein Treffen mit Herrn Gatermann und Flavia Holz geben, um das Elterncafé 

neu aufzuziehen  

 

TOP 8: Update aus der KER52 

 Entfällt aufgrund von krankheitsbedingter Abwesenheit von Vivian Appel (KER52 

Beauftragte) 

 

TOP 9: Optimierung der Schnittstellen in die Lehrerschaft 

 Herr Gatermann stellt Funktionen der Lehrer zusammen, damit der Elternrat einen 

besseren Überblick gewinnt, wer wofür Ansprechpartner ist 

 Herr Gatermann macht noch einmal Werbung für den Elternrats-Newsletter im 

Kollegium 

TOP 10: Kommunikationskanäle in die Elternschaft/ Pinnwand in Aula  

 Die Pinnwand wird freigegeben, da nicht benötigt vom Elternrat 

 Antje und Miriam fertigen ein DIN A4 Plakat des Elternrats an, welches an der 

Litfaßsäule und im Sekretariat aufgehängt werden soll.  

 Ansonsten findet die Kommunikation über den Newsletter und/ oder Mails statt 

TOP 11: Verschiedenes 

 Antje Boonen kümmert sich mit einigen Helfern um den Abtransport der 

Kleiderspenden aus der Aula 

 Antje Boonen kümmert sich ebenso um den Abtransport der Lebensmittelspenden für 

die Jenfelder Kaffeekanne 

 

TOP 12: Nächste Termine 

 23.11.2022 Schnuppertrag für die kommenden Erstklässler 

 25.11.2022 Großer Bastelnachmittag 

 11.01.2023 Nächste Elternratssitzung 
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